



Participación popular, clave para avanzar en la solución de problemas en Cienfuegos



El Presidente Díaz -Canel recorrió en Cienfuegos áreas comunitarias y centros educacionales, productivos, culturales, sociales y de salud.

Tay B. Toscano Jerez, 25 de Julio de 2022

CIENFUEGOS.— “¡Felicitaciones, cienfuegueros!” Con esa expresión, en la que reconoció a los habitantes de la Perla del Sur por ser merecedores de la sede por la celebración nacional del 26 de julio, el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, inició su visita a la centro-sureña provincia, en vísperas del Día de la Rebeldía Nacional.

El Jefe de Estado —acompañado por el Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, y el secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda, ambos miembros del Buró Político, así como por las máximas autoridades partidistas y gubernamentales de la provincia— comenzó su agenda de trabajo por el barrio en transformación El Fanguito, ubicado en el consejo popular Buena Vista.

Allí estuvo en el consultorio No. 17 del Médico y la Enfermera de la Familia, una de las principales demandas de los habitantes del barrio, que desde hace unos años no disponían de ese servicio. Al dialogar con la joven doctora se interesó por las principales afecciones de salud que tiene la población en la comunidad, que de manera general está muy envejecida. Insistió en atender con prioridad los factores de riesgo que pueden provocar graves daños a la salud.



Al dialogar con la joven doctora se interesó por las principales afecciones de salud que tiene la población en la comunidad. Foto: Estudios Revolución.

Ya en la comunidad, conoció de las principales acciones acometidas en el lugar, entre ellas diferentes las de carácter constructivo llevadas a cabo en unas 180 viviendas de las 350 existentes. No se hizo esperar el intercambio con el pueblo y, como es ya habitual, el Presidente insistió en lo imprescindible de que toda la población participe en las decisiones que se adopten para avanzar en la solución de sus problemas.

“¿Ha cambiado el barrio?”, preguntó el Díaz-Canel a los pobladores, quienes en sus respuestas mostraron satisfacción por los cambios que se han realizado en su entorno y abarcan un amplio espectro.

Eso demuestra que aunque los tiempos que corren son difíciles, nosotros con nuestro talento, con nuestros esfuerzos, podemos seguir haciendo cosas, arrancarle todos los días un pedacito a los problemas un pedacito y continuar avanzando en la prosperidad que queremos lograr como nación, dijo a los cienfuegueros.

La finca "La Isabela" constituyó otro punto de la visita. Edey Suárez Martín, productor, explicó al mandatario las trasformaciones de la mini industria desde sus inicios y las múltiples acciones que se realizan para ampliar las producciones. "El reto está en aprovechar las múltiples potencialidades que aquí pueden desarrollarse", apuntó el Presidente cubano. De igual manera, destacó que "lo logrado desde este proyecto de desarrollo local demuestra la validez de los principios que defendemos de desarrollo sostenible. Las actividades productivas, la belleza del lugar, la cultura tienen que ver con el empeño, la pasión y el compromiso".



"El reto está en aprovechar las múltiples potencialidades que aquí pueden desarrollarse". Foto: Estudios Revolución.

Hasta la secundaria básica "Frank País", sometida a una reparación capital llegó luego el Presidente. En la institución educativa recorrió las nuevas aulas, laboratorios y otros locales, y compartió con alumnos y profesores, visiblemente emocionados por contar con una nueva escuela y el diálogo con el Primer Secretario del Comité Central del Partido.

Antes de despedirse dejó plasmado en el libro de visitantes la certeza de que lo hecho en este centro demuestra, una vez más, que el espíritu de victoria vence cualquier adversidad y carencia.

En las inmediaciones de un nuevo edificio de 16 apartamentos, con el cual se benefician, entre otras personas, médicos, deportistas y madres con tres o más hijos, Díaz -Canel conoció acerca de la implementación de la Política de la Vivienda en Cienfuegos, que al cierre de junio se encontraba al 52% del plan anual y asciende a 1 086 inmuebles. Al visitar uno de los apartamentos pudo apreciar el confort y la calidad con que fueron edificados.

En el centro cultural “Cubanísimo”, perteneciente a Artex, el Primer Secretario del Comité Central del Partido reconoció las acciones de remodelación que se han realizado en ese frecuentado sitio, y en la Academia de Arte y Cultura. Con especial énfasis insistió en la importancia de promover actividades para los jóvenes en espacios como este.



Lo hecho en este centro demuestra, una vez más, que el espíritu de victoria vence cualquier adversidad y carencia. Foto: Estudios Revolución.

El último punto de la intensa agenda matutina resultó la Termoeléctrica “Carlos Manuel de Céspedes”, una de las más estables en la generación de energía del país, cuyas dos unidades aportan 220 megawatts al Sistema Electroenergético Nacional.

Al conversar con trabajadores y directivos de la planta, el Presidente se interesó por las acciones que se realizan en función de minimizar las afectaciones a la tecnología, que data del año 1978. Asimismo, reconoció la rapidez y calidad con que han asumido la solución de las averías que se han suscitado.

De respeto, compromiso y mucho trabajo se habló este lunes en Cienfuegos, una provincia que avanza en la solución de muchos de sus problemas con la participación de su pueblo.



Reconoció la rapidez y calidad con que han asumido la solución de las averías que se han suscitado. Foto: Estudios Revolución.